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La Source - Association d’Éducation Nouvelle 

Conseil d’administration du 1er décembre 2016 
Compte rendu validé le 2 février 2017 

Relevé de décisions et d’information 
 

Composition du Conseil d’Administration  

Direction : Tatiana Consiglio, Yves Herbel 

AFAS : Hélène Beaufils (Trésorière de l’AFAS), Rémy Carlier (Président de l’AFAS), Françoise Gros Lebecque, Michèle Hervieu 
(Présidente du CA AEN), Ingrid Leclercq (Trésorière de l’AEN), Jean-Louis Renard, Charly Rossi, Marei Schultze 

APE : Claire Arrigoni, Raphaëlle Dessus, Aurore de Fleurieu, Caroline Nairac (Présidente de l’APE)  

Enseignants : France de Gennes, Delphine Henry, Florence Lomprez  

Salariés AEN : Santiago Toledo 

Elèves : David Ekchajzer, Inès Seguin  

Collectivités Territoriales : Arnaud Le Clere/Conseiller Régional - Anne Louise Mesadieu/Conseiller Régional - 

Denis Larghero/Vice Président du Conseil Départemental - Sophie Costedoat/Conseillère Municipale Meudon  
 

Présents le 01/12/2016 : 

Tatiana Consiglio, Yves Herbel, Hélène Beaufils, Rémy Carlier, Françoise Gros Lebecque, Michèle Hervieu, Jean-
Louis Renard, Charly Rossi, Marei Schultze, Aurore de Fleurieu, Raphaëlle Dessus, France de Gennes, Delphine 
Henry, Santiago Toledo, David Ekchajzer, Inès Seguin, Arnaud Le Clere. 

 

Excusés le 01/12/2016 : 

Claire Arrigoni, Caroline Nairac, Ingrid Leclercq, Florence Lomprez. 

Le CA accueille monsieur Arnaud Le Clere, Conseiller Régional, Maire adjoint de Meudon. 
 

A l’occasion des absences de certains administrateurs, il est rappelé qu’il n’est pas possible de se faire 
remplacer ni au CA, ni au Bureau. En cas d’absence, il convient de communiquer aux membres de son 
groupe les interventions que l’on souhaite faire examiner ou à défaut de les transmettre à un 
administrateur de son choix ou à la présidente.  
Ponctuellement, des personnes compétentes sur certains points de l’ordre du jour peuvent être invitées. 

 

1) Adoption du compte-rendu du CA précédent  
Le compte-rendu du CA du 13/10/2016 est adopté à l’unanimité. 

 

2) Points d’information 
 Travaux du lycée 

Monsieur Le Clere a visité le lycée le 7 novembre dernier avec Tatiana Consiglio. 
Pour la réalisation des travaux de réfection, un Bureau d’Etudes spécialisé dans le conseil en 

performance énergétique est mandaté, il assurera l’assistance à la maîtrise d’ouvrage et l’aide au montage 
du dossier de demande de subvention.  
Les travaux ne seront pas réalisés avant juin 2018. 

 

La participation des élèves à cette étude et à la réalisation du cahier des charges, dans le cadre de 
l’Agenda 21 et d’une réflexion sur le label « Eco Ecole », est prévue. Ils élaborent un projet 
d’aménagement extérieur.  

 

 PPMS Renan et Tour 
L’ensemble des établissements scolaires du 92 a participé à l’entraînement au Plan Particulier de Mise 

en Sûreté le 29 novembre dernier. Réalisé à La Source pour la 3ème fois cet exercice nécessite toujours un 
long temps de préparation et de mise en œuvre, mais il est nécessaire et les élèves intègrent bien les 
consignes. 
 

 Mieux diffuser les informations sur les réalisations et l’organisation de La Source 
Les documents suivants seront mis en ligne sur le site : 

L’Apprenti Sourcier 
Les dix points de l’Education Nouvelle 
Les CR des Réunions d’Echanges et d’Informations 
Les CR du Conseil Pédagogique et le texte le définissant 
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 L’anniversaire du 18 novembre 1946 
Journée spéciale pour l’ensemble des élèves, des enseignants et des salariés sous le thème des 

années 50, pour fêter, le bon jour, l’anniversaire de La Source : 70 ans ! Photos et vidéo sont sur le site ! 
An niveau I, 11 anciens élèves ont rencontré les classes et raconté « leur Source ». 
Aux niveaux II et III, cours le matin et 13 ateliers inter niveaux l’après midi sur les deux sites. 
Des retours seront présentés  lors de la fête du 20 mai 2017. 
Le midi, repas inter niveaux, avec service assuré par les enseignants ! 
Les administrateurs élèves rapportent leur intérêt pour ces échanges et relaient la demande générale de 
reproduire plus souvent cette expérience qui permet aux plus « âgés » des élèves de rassurer les plus 
« jeunes » sur certaines étapes de leur scolarité (le Brevet par ex).  
Le groupe de CATS expérimente en ce sens un échange de courrier avec les élèves de CMI de la classe 
de Mireille, au Primaire. 
 

 Fonds de dotation 
La commission poursuit ses contacts, entre autres avec « Agnès B » qui a monté deux Fonds de Dotation, 
pour affiner un projet. 
 

3) Bilan d’étape sur la représentation des élèves au CA. 
- En mai 2017 des élections seront ouvertes à l’ensemble du Niveau III (de la 3ème à la Terminale). 

Les élèves de ces quatre niveaux de classe pourront donc être électeurs et éligibles dès la rentrée 
suivante.  
Ces mandats seront, comme pour les autres administrateurs, soumis à ratification à l’AG de 2018. 
 

- L’information sur les travaux du CA et sur la fonction d’administrateur élève sera renouvelée auprès 
des élèves. 

 

4) Modalités de représentation des élèves au Conseil Pédagogique 
A l’unanimité des administrateurs présents la représentation des élèves au Conseil Pédagogique est 
approuvée. 
Deux élèves participeront au CP. L’appel à candidature est lancé au Niveau III. 
Le thème choisi cette année, « Le travail libre par groupe : comment est-il vécu à tous les étages de La 
Source », semble particulièrement adapté à l’arrivée des élèves dans cette instance ! 
 

5) Programmation des évènements pour les 70 ans / Comité de Pilotage 
 

La programmation des différentes soirées est confirmée, elle est accessible sur le site de l’école. 

 

Prochaine réunion du CA :  2 février 2017 à 20h 

 

   Calendrier de l’année 2016/17 

Bureau     CA 
26/01/2017   02/02/2017 
23/02/2017   02/03/2017 
  23/03/2017 AG 
04/05/2017    11/05/2017 
 20/05/2017 Fête des 70 ans 
08/06/2017    15/06/2017 
 
 

Pour le Conseil d’Administration de La Source AEN / Michèle Hervieu / Présidente  


